

## Futur L1 UJM, pour vous servir !

Par **Glohirm**, le **04/08/2014 à 21:22**

Bonjour à tous,

Voilà, j'ai sauté le pas, après beaucoup (trop) de tergiversations, je me suis inscrit en licence de droit à l'université Jean Monnet à Saint-Etienne, un cursus que j'avais toujours voulu entreprendre mais sans jamais oser.

Étant en reprise d'études après quatre années passées à aller de boulots alimentaires ennuyeux en boulots alimentaires ennuyeux , je compte bien tout faire pour réussir ce nouveau cursus qui promet d'être aussi ardu qu'intéressant.

J'espère trouver ici une communauté agréable, et je suis de mon coté prêt à aider ceux qui en feront la demande, dans la mesure de mes (pour l'instant modestes) connaissances, juridiques ou non.

A bientôt sur le forum !